



El servicio debe ser gratuito, pero ya es costumbre pedir la "cooperacha". (Fotos: Javier Ríos).

Piden racionar la poca que aún cae

María Enriqueta Pérez

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) hizo un llamado a la población para que use en forma racional el agua, ante la suspensión parcial del servicio.

Como se recordará, los últimos tres días de cada mes y hasta mayo habrá restricciones en el suministro de agua potable del Sistema Cutzamala, a fin de ahorrar líquido ante los bajos niveles que registran las presas.

El SACM informó que desde la madrugada de ayer se empezó a detectar disminución en los caudales de llegada a la ciudad de México, provenientes del Acueducto Cutzamala.

La Comisión Nacional del Agua realizó maniobras para el cierre de la línea 1 y el arranque de la operación del Acueducto con la línea número 2, apartando el 50 por ciento del suministro normal al Valle de México.

La dependencia hizo del conoci-

miento de los pobladores que lo requieran que hay un programa de Suministro Gratuito de Agua en Pipas, sólo hay que llamar a los teléfonos de cada una de las delegaciones políticas. Así como el teléfono de atención a usuarios del Sistema de Aguas de la Ciudad de México 5654-3210.

Por otra parte, el gobierno capitalino informó que la Contraloría General del Distrito Federal realizará operativos de supervisión y vigilancia del servicio de dotación de agua que se efectuará a través de pipas en las delegaciones afectadas.

Entre las acciones destacan recorridos en zonas de reparto del agua y levantamiento de diagnósticos de la prestación del servicio y la forma en que fue atendida la demanda. También se buscará detectar la comisión de presuntas irregularidades, tales como la solicitud de dádivas para otorgar la dotación de agua.

Los capitalinos podrán presentar sus quejas en el servicio de Honestel, al teléfono 5062-2222.

